



小さな手からの大きな感謝

八雲マリア幼稚園から手作りの壁飾りをいただきました!

11月25日、八雲マリア幼稚園の園児たちが役場を訪れ、勤労感謝の日にちなんだ手作りの壁飾りを贈ってくれました。

色とりどりの素材を使って心を込めて制作された壁飾りには、園児たちからの感謝の言葉とともに可愛らしい絵が描かれ、見る人々に温かい気持ちを届けてくれました。

このような活動を通じて、地域の子どもたちが勤労感謝の意義を学び、感謝の気持ちを育むことは非常に重要です。また、町としても、地域の未来を担う子どもたちとの交流を大切に、今後もさまざまな形で支援していきたいと考えております。

園児たちの素敵な贈り物に心より感謝申し上げます。



カーボンニュートラルの実現に向けて

株式会社ステラグリーンと連携協定を締結しました。

11月25日、役場にて、株式会社ステラグリーンとの連携協定を締結しました。

八雲町は、カーボンニュートラルの実現と、再生可能エネルギーを通じた持続可能なまちづくりに向けた取り組みを進めており、2022年3月には「ゼロカーボンシティ八雲」を宣言しました。町は、2050年までに二酸化炭素排出量実質ゼロを目指しています。

このような背景のもと、町は、森林カーボンクレジットを活用した環境価値の創出や地域活性化を推進している株式会社ステラグリーンと連携協定を締結しました。

今後は、森林資源を活用したカーボンクレジットの創出や、カーボンニュートラルの実現に向けた取組を連携して推進していく予定です。

